Página: 5

DENUNCIA QUE HA RECIBIDO MENSAJES DE ODIO EN SILCELIILAR

‡SHEINBAUM

CARLOS NAVARRO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La candidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT, PVEM), Claudia Sheinbaum Pardo, reveló que durante el día de ayer estuvo recibiendo mensajes de odio en su celular, tras filtrarse su número telefónico.

Sin embargo, la morenista respondió que los únicos números que deberían preocuparles son los de las encuestas.

"El día de hoy he estado recibiendo llamadas sin parar y mensajes de odio (como el que muestro), pues alguien publicó mi número de teléfono celular en redes sociales.

"Es obvio lo que quieren hacer, de nuevo sus ataques son tan burdos como inofensivos. Los números que deberían preocuparles son los de las encuestas. A cambiar el número de teléfono. Que tengan buen día", escribió en sus redes sociales.

Previamente, Sheinbaum Pardo informó que dedico el día a trabajar en casa para afinar el Proyecto de Nación que dará a conocer el 1 de marzo, en el Zócalo de la Ciudad de México, como parte de su arrangue de campaña.

"El día de hoy estoy trabajando desde casa, afinando los últimos detalles de nuestras propuestas para presentar en nuestro arranque de campaña. Nos vemos en el Zócalo el viernes 1 de marzo a las 4 pm", escribió.

Este proyecto es resultado de los foros de Diálogos para la Transformación, realizados con ciudadanía y expertos.



 Destacó el Cablebús como uno de los principales proyectos.

Dijo que la L1, en la GAM, ha contribuido a la reducción de 16 toneladas de CO².





TRABAJO

 Sheinbaum dijo que se dedicó a afinar el proyecto que detallará el 1 de marzo.



Página: 4

1/1

CLAUDIA SHEINBAUM

Resalta lucha para tener un país libre y soberano

En el marco del Día de la Bandera, la morenista destacó que el lábaro patrio representa la grandeza de nuestra patria

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, aseguró que la bandera de México representa la lucha de generaciones de mexicanas y mexicanos para tener la nación libre y soberana que actualmente existe.

En el marco del Día de la Bandera, en su cuenta oficial de X, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México expresó el orgullo de ser mexicana.

"Nuestra bandera representa la eterna grandeza de nuestra patria y simboliza la lucha de generaciones de mexicanas y mexicanos para tener la nación libre y soberana que disfrutamos en la actualidad. ¡Qué orgullo ser mexicana!", externó.

Más tarde, informó que su número telefónico fue filtrado en redes sociales y ha recibido mensajes de acoso, los cuales consideró "inofensivos y burdos".

"El día de hoy he estado recibiendo llamadas sin parar y mensajes de odio. Es obvio lo que quieren hacer, de nuevo sus ataques son tan burdos como inofensivos", compartió en su cuenta oficial de X.

Sheinbaum Pardo compartió una imagen en la que muestra mensajes en los que

se utilizan frases que han sido parte de la guerra sucia comenzada hace unas semanas en las que se liga a la 4T con el crimen organizado, hechos que -dijo- ya han sido desmentidos con anterioridad.

"Los números que deberían preocuparles son los de las encuestas", externó.

Incluso ironizó retomando la recomendación que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador este viernes cuando fue cuestionado sobre la filtración del teléfono de Natalie Kitroeff, periodista de *The New York Times*.

"A cambiar el número de teléfono" escribió Sheinhaum.

"A cambiar el número de teléfono", escribió Sheinbaum. La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México manifestó que se encontraba trabajando desde casa afinando los últimos detalles de las propuestas para presentar en el arranque de campaña en el Zócalo capitalino el próximo viernes 1 de marzo a las 16:00 horas.



Nuestra bandera simboliza la lucha de generaciones para tener la naciór libre y soberana que disfrutamos en la actualidad."

CLAUDIA SHEINBAUM CANDIDATA DE LA 4T



Foto: Especi

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México expresó el orgullo de ser mexicana.





CRÓNICA: BAJO EL REFLECTOR

Roba Colosio foco a Álvarez Máynez

Durante la toma de protesta del abanderado presidencial emecista, el Edil regio se lanzó contra la 4T, mientras el aspirante defendió candidaturas 'cuestionables'

ANTONIO BARANDA

No era la figura principal, pero por un momento lo parecia. Luis Donaldo Colosio Riojas atrajo ayer la atención durante el evento de Movimiento Ciudadano (MC) para tomar protesta a Jorge Álvarez Máynez como candidato presidencial.

Lo ovacionaron al llegar, corearon su apellido, le pidieron decenas de "selfies" y pronunció un discurso más sonoro que el del propio Álvarez Máynez, con críticas directas al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El Alcalde de Monterrey y candidato al Senado por MC, llegó pasadas las 16:00 horas al WTC. Entró al salón del evento y comenzaron las peticiones de fotografías. Al reconocerlo, decenas de asistentes se levantaron de sus sillas y le aplaudieron.

Colosio caminó hacia el líder emecista, Dante Delgado, a quien dio le un abrazo. Luego saludó y posó junto a varias candidatas naranjas, entre ellas Sandra Cuevas y Alejandra Barrales, cuyas postulaciones han generado críticas dentro y fuera del partido.

Durante el evento, Colosio fue colocado al centro, en medio de un mar de candidatos -alrededor de 300- al Congreso, entre los que también se encontraba el politólogo Gibrán Ramírez y la deportista Paola Longoria.

El joven político fue el primer orador del acto. En nombre de los candidatos a diputados y senadores, el

Alcalde dio un discurso en el que criticó duramente al Gobierno de la llamada 4T.

También enlistó una serie de problemáticas como la criminalidad, la falta de

agua en varias regiones del País y los ingresos suficientes para millones de familias.

noy veo con preocupación cómo nuestro México esta sumergido en una dinamica tóxica y autodestructiva. Las políticas energéticas federales nos obligan a respirar veneno y a privarnos de salud a millones de personas", expresó.

"No podemos esperar jamás librarnos de la sombría amenaza del crimen. Hoy existen miles de personas desaparecidas, víctimas de

una violencia que crece sin medida y una fiscalía que no los encuentra ni les hace justicia, y dejando a tantas familias desconsoladas".

Mientras la estrategia de seguridad nacional siga siendo de "abrazos", abundó Colosio, al pueblo de México le seguirán tocando los balazos.

También alertó que los espacios diseñados para el diálogo y la construcción de acuerdos son utilizados para "batallas campales" con propósitos políticos y cada vez con menos vocación social.

"Nuestros más altos liderazgos, fuera de generar una dinámica de armonía nacional, nos dividen, nos

confrontan, invitan a mexicanos a odiar y a pelear con otros mexicanos", expresó en clara alusión a la figura presidencial.

"No puedo evitar pensar: México merece más, México merece mucho más que esto y nuestro movimiento también. La ciudadanía está genuinamente preocupada y lo que está en riesgo es el futuro de millones de vidas en México y con eso no se juega".

MEJORES PERFILES

Tras el discurso del Edil, Delgado tomó protesta a Álvarez Máynez, quien reiteró que su partido representa "lo nuevo" y salió al paso ante las críticas por la designación de candidatos que estuvieron en otras nuerzas políticas como el PRI. El candidato presidencial rechazó que MC tenga candidaturas cuestionables, a pesar de que la designación de candidatas como Cuevas y Barrales provocó que la senadora Patricia Mercado dejara la vocería de su campaña.

"Hay quien tiene el cinismo de decir: es que en MC tienen a ex priistas de candidatos, saben quién dice eso, quienes nos dicen hoy, en el año 2024 que la única opción para salvar a México es que regresemos

a los que estaban, a los que

nos trajeron aqui", señaló.
"Hay muchos medios
en los que se ha dicho: es
que Movimiento Ciudadano
trae unas candidaturas muy
cuestionables, vean cómo
está Guerrero, esas fueron
candidaturas cuestionables,
esas son las personalidades
de la vieja política".

Flanqueado por Cuevas y Barrales, candidatas de MC al Senado en la Ciudad de México, Álvarez Máynez retó – a manera de argumento– a decir los nombres de las y los abanderados de la alianza PAN-PRI-PRD al mismo cargo.

"Alguien que se lo sepa...
porque dicen que van a ganar la ciudad, deberían tener una fila enorme para
competir por el Senado de
la República en la Ciudad
de México, nadie la quiere
agarrar porque saben que
les vamos a ganar", sostuvo.

les vamos a ganar", sostuvo.
"Aquí están las mejores candidatas, los mejores candidatos para transformar este País y estamos aquí no porque el asunto sea de que se quiten ellos para que entremos nosotros, la competencia entre lo nuevo y lo viejo no es para sustituir una generación por otra, es para sustituir a los que no pensaron en las próximas generaciones".

'CONTIENDA FEROZ'

Álvarez Máynez afirmó que será una contienda "feroz". No obstante, aseguró, MC tendrá "estatura política" y apostará a la presentación de propuestas.

Página: 8

Garantizó que no recurrirán a los insultos, la denigración ni el descrédito, v

tampoco invertirán un solo peso en la compra de bots o la difusión de hashtag en contra de las candidatas presidenciales.

"¿Qué es lo que viene? Una contienda feroz, una contienda intensa, pero en donde, como dice Luis Donaldo Colosio, nosotros vamos a aportar ideas causas soluciones salidas y estatura política. Nosotros no vamos a gastar un peso en bots para denostar a nuestros adversarios", indicó.

"Nosotros no vamos a usar candidatas, candidatos (para difundir) un hashtag para insultar a la candidata de Morena, para insultar a la candidata del PRI y el PAN. Ni un solo peso para denigrar nuestra vocación nuestra profesión".

Mientras Dante Delgado presumió –en una entrevista– que el "piso" de la intención de voto para MC es de 28 por ciento, Álvarez Máynez cuestionó que lo pongan en un lejano tercer lugar con preferencias de entre 3 y 6 por ciento.

Pidió que lo inviten a debatir en distintos foros con las candidatas Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, para que la ciudadanía tenga la oportunidad de compararlos y pueda elegir a quien considere la mejor opción.

opción.

"Esta elección se puede ganar y ya sé que cuando decimos que le podemos ganar al PRI y el PAN, y a Morena, a sus millones, a sus gobernadores, (...) la mayoría de los que nos han desacreditado piensan que es imposible y se burlan de nosotros". comentó.



Página: 8





naranja al Congreso de la Unión tomaron protesta ayer.



CIERRAN FILAS. Dante Delgado, Sandra Cuevas, Luis Donaldo Colosio y Alejandra Barrales durante la toma de protesta de Jorge Álvarez Máynez como aspirante presidencial de MC.



#MC ÁLVAREZ MÁYNEZ RINDE PROTESTA COMO CANDIDATO

ALMAQUIO GARCÍA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, tomó protesta a Jorge Álvarez Máynez como candidato presidencial.

Rodeado de los abanderados a senadores, diputados federales y locales, entre otros puestos de elección popular, Álvarez Máynez alzó la mano y juró respetar diversos ordenamientos, entre ellos la Carta Magna.

"Protesta usted guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. La ley electoral y la legislación de nuestro país, así como la declaración de principios programa de acción, carta de identidad y estatutos de Movimiento Ciudadano", preguntó Dante Delgado.

—¡Sí, protesto! — contestó.

Detrás de Álvarez Máynez estaban, entre otros, Luis Donaldo Colosio, Alejandra Barrales, Sandra Cuevas, Laura Ballesteros e Ivonne Ortega Pacheco.

Tras recibir gritos de apoyo, el ex coordinador de MC en la Cámara de Diputados, advirtió que a partir del 1 de marzo iniciará una contienda feroz.

Pidió una oportunidad para que los ciudadanos los comparen y aseguró que van con la convicción de que pueden ganar las elecciones presidenciales, y adelantó que no habrá insultos ni ocuparán las redes sociales para atacar a la candidata de Morena y la del PAN, PRI y PRD, asegurando que no gastarán para denigrar la vocación, reiterando que no se puede servir a la gente siendo un "infeliz".



- Indicó que lo nuevo tiene que ver con las causas y los anhelos.
- Subrayó
 que se
 requiere
 cambiar el
 sistema de
 Salud.
- México necesita seguir con una política social más agresiva, dijo.



 Álvarez Máynez y aspirantes a otros cargos rindieron protesta ayer.



Página: 7

1/1

CONTRA MUJERES

Buscan evitar violencia política en elecciones

POR ALMA GUDIÑO

SALTILLO, Coah.- El Consejo General del Instituto Electoral de Coahuila (IEC) aprobó en sesión extraordinaria el proyecto de acuerdo mediante el cual se implementa la Red Nacional de Candidatas, Red de Mujeres Electas y Red de Mujeres Funcionarias de Comités Electorales, para dar seguimiento a los casos de violencia política en contra de las mujeres en razón de género (VPMRG) en el Proceso Electoral Local 2024.

La presidenta de la Comisión de Paridad e Inclusión del Instituto, Leticia Bravo Ostos, lamentó que, "a pesar de que los derechos político-electorales de las mujeres están reconocidos en acuerdos internacionales, estas siguen siendo violentadas por el hecho de ser muieres".

Recordó que el pasado 31 de enero el Instituto Electoral de Coahuila, firmó un convenio con la Asociación Mexicana de Consejeras Estatales Electorales (AMCEE, A. C.) en el que el Instituto adquirió el compromiso de difundir la participación en el programa operativo de la Red de Candidatas y la Red de Mujeres Electas en el Proceso Electoral Concurrente 2023-2024. Derivado de ello, se brindará comunicación, apoyo, capacitación y acompañamiento a las mujeres que pueden ser víctimas de VPMRG, para lo cual se realizarán actividades como asesorías; difusión de material de prevención, atención y erradicación de la violencia; talleres, campañas, registro de procedimientos sancionadores, entre

En otros temas, con el objetivo de hacer frente a las necesidades del proceso electoral de este año y derivado de la reforma publicada en el Periódico Oficial en diciembre de 2023, el Consejo General también aprobó una modificación a su estructura orgánica mediante la cual se crearán seis nuevas plazas, se cambiará la denominación de ocho más, y se aplicará la readscripción de otras cinco a la Dirección Ejecutiva de Administración. Cabe destacar que en los dos últimos casos no se generará un impacto presupuestal en los recursos del instituto



Caso

Uno de los últimos casos fue la denuncia que presentó la alcaldesa morenista de Múzquiz, Tania Flores, contra Héctor Miguel García y el funcionario Enrique Falcón.



Consejo General del Instituto Electoral de Coahuila



Página: 4

1/1

CALIFICAN ACCIÓN COMO VENGANZA

Funcionarios y morenistas acusan filtración de números

nacional@gimm.com.m.

DE LA REDACCIÓN

Integrantes del gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador, miembros de Morena y uno de los hijos del mandatario nacional denunciaron en redes sociales que sus números telefónicos fueron filtrados y que han recibido mensaies de odio.

En días pasados, López Obrador divulgó el número de la jefa de la corresponsalía del *New York Times* en México, Natalie Kitroeff.

José Ramón López Beltrán, el hijo mayor del Presidente, manifestó que la difusión es un acto de venganza, "un intento de hacer daño, no sólo me afecta a mí, sino que también pone en peligro a mi

familia y a la seguridad que merecen".

Otra de las afectadas fue la candidata presidencial de Morena. Claudia Sheinbaum.

quien calificó la acción como un ataque burdo.

Se sumó la senadora de ese partido. Citlalli Hernández, quien dijo que se trata de un comportamiento "fascista"; y Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, quien consideró que se trata de una provocación de "la derecha".

También se reportó la difusión del teléfono del vocero de presidencia, Jesús Ramírez Cuevas, y del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado; sin embargo, al cierre de esta edición, no se habían pronunciado.



Respuesta

Tras la divulgación, los políticos y personajes afines a Morena coincidieron en que cambiarán su número telefónico debido a las amenazas recibidas.



La Jornada Sección: Política 2024-02-25 02:44:16

143 cm²

Página: 5

1/1

Llama dirigente del PAN a jóvenes a convertirse en "gran ejército digital"

ANDREA BECERRIL
Y VÍCTOR BALLINAS

La candidata del bloque opositor a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, puso en duda que el teléfono de su contrincante Claudia Sheinbaum se haya filtrado a las redes sociales, al igual que el de otros integrantes de Morena y sostuvo que "le late" que lo que buscan es "victimizarse" para cambiar de conversación y que no se hable más "de la investigación del Neu York Times".

Pero, recalcó en entrevista, "que asuman las consecuencias" del "ataque del presidente López Obrador a dos periodistas".

Obrador a dos periodistas".

Antes participó en el 28 Encuentro Juvenil de Acción Nacional, evento en el que el dirigente nacional panista, Marko Cortés, pidió a los jóvenes ahí reunidos convertirse en un "gran ejército digital", porque "la batalla" por la Presidencia, el Congreso y los demás cargos "se va a dar en las redes sociales".

Cortés explicó a la juventud panista que adelantaron ese evento

porque se requiere ahora, justo antes de que empiece la campaña, "ir preparando ese ejército azul" que ayude a cuidar casillas, convenza a otros jóvenes de votar por Xóchitl pero, sobre todo, se conviertan en "líderes digitales".

"¡¡¡Levante la mano quien tiene Instagram, levante la mano quien tiene Facebook, Twitter, y levante la mano quien tiene alguna otra red social, TikTok!!!", gritó, y como la mayoría la levantó, resaltó: "jóvenes, no hay mejor equipo de Xóchitl digital y de nuestro partido digital que ustedes".

Les insistió en que deben compartir en redes "la visión de nuestra candidata" y "defenderla también ante los ataques de un dictador", porque lo dicho por el presidente Andrés Manuel López Obrador hace unos días "lo muestra de cuerpo entero".

Les hizo notar que "estos de Mo-

Les hizo notar que "estos de Morena quieren hacernos sentir que ya no hay nada que hacer, que la Sheinbaum ya ganó, ¡falso!", se los aseguro. Esa elección se va a apretar y la vamos a ganar con Xóchitl

Gálvez, pero los necesitamos echados para adelante".

En su intervención en ese evento, la candidata presidencial de PAN, PRI y PRD se lanzó también contra López Obrador. "¿Qué tal el talante del Presidente de decir que él está por encima de la ley; Nadie está por encima de la ley, la ley se respeta, por eso, a luchar, porque lo que se plantean ellos es un gobierno autoritario".

En entrevista posterior, Gálvez reconoció que no le consta que el Ejecutivo federal haya recibido dinero del narco en sus campañas de 2006 y 2018, pero "hay un testigo" que lo afirma y ella tiene certeza de que "ha apapachado al crimen organizado" y lo mejor es que pida a la Fiscalia General de la República que atraiga la investigación de la DEA. Por otra parte, desde Madrid, España, donde participa en el Consejo de la Internacional Socialista, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, les pidió a sus integrantes organizarse para que "en las elecciones en más de 70 países se respete la voluntad popular".



FILTRAN DATOS DE SHEINBAUM Y LÓPEZ BELTRÁN

ACOSO DE AMLO A PERIODISTA DESATA GUERRA DE TELÉFONOS

Texto: PEDRO VILLA Y CAÑA -nacton@eluntversal.com.mo.

Los números telefónicos de la candidata morenista a la Presidencia, del hijo mayor del Mandatario y de Jesús Ramírez, vocero del gobierno, entre otros cercanos a la 4T, fueron filtrados ayer en redes sociales después de que el Jefe del Ejecutivo reveló la información personal de Natalie Kitroeff, reportera de The New York Times

Ahora filtran en redes números de cercanos a 4T

Dan a conocer teléfonos del hijo mayor del Presidente, Claudia Sheinbaum, Jesús Ramírez, Citlalli Hernández, entre otros;

tienen que aprender a respetar al gobierno, dice AMLO

PEDRO VILLA Y CAÑA Enviado -nacton@eluntversal.com.mx

EL UNIVERSAL

Mazatlán, Sin.— La decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador de dar a conocer en su mañanera del pasado jueves el número telefónico de la periodista de The New York Times Natalie Kitroeff desató una cascada de filtraciones de números particulares de familiares del Mandatario, morenistas,

cercanos y simpatizantes de su gobiemo, así como de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum.

José Ramón López Beltrán, hijo del Presidente; la candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia: la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; Jesús Ramírez, vocero de Presidencia, y Jorge Gómez Naredo, editor del sitio Polemón, son algunos de quienes se dieron a conocer sus números de celular desde distintas cuentas de la red social X.

Desde temprano, José Ramón López Beltrán, hijo mayor del presidente Andrés Manuel López Obrador, denunció que fue objeto de un acto de invasión a su privacidad al filtrarse en redes sociales su número telefónico.



Ahora filtran er

Página: 1, 4



En su cuenta de X, López Beltrán señaló que este acto se da como una "forma de venganza" y de hacerle daño, luego de lo ocurrido el jueves en la conferencia de su padre, el presidente López Obrador.

En ese sentido, cuestionó: "¿Por qué buscan vengarse exponiendo mi teléfono? ¿Qué tengo que ver yo con todo esto?".

Más tarde, el propio Presidente, desde Sinaloa, calificó como algo "muy vergonzoso" la filtración del

número telefónico de su hijo José Ramón López Beltrán y señaló que "tienen que aprender a respetar al gobierno de México".

Manifestó que en su gobierno "no aceptamos que haya injerencismo de ninguna agencia extranjera" y advirtió que cada vez que se publique un "artículo calumnioso" habrá réplica, "sea quien sea".

En entrevista con medios tras encabezar la ceremonia por el Día de la Bandera, el Jefe del Ejecutivo federal aseguró que "no vamos a dar ni un paso atrás en la defensa de la libertad, de la justicia y, sobre todo, de nuestra soberanía".

"No aceptamos en México a nadie que calumnie autoridades legales y legítimamente constituidas. No aceptamos que haya injerencismo de ninguna agencia extranjera y el periodismo internacional, por famoso que sea, si calumnia siempre va a haber réplica", contestó el Mandatario a pregunta expresa de EL UNIVERSAL.

Más tarde, el Presidente de México difundió un video en el que, junto con quien parece ser un pescador, comenta los sueldos de los periodistas Jorge Ramos y León Krauze, haciendo notar que las cantidades son mucho más de lo que ese hombre podría aspirar en su vida de trabajo.

Sheinbaum denuncia acoso

La filtraciones continuaron a lo largo del día, pues la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, también denunció que filtraron su número de celular en redes sociales y que ha recibido llamadas y mensajes de odio. "El día de hoy [ayer sábado] he estado recibiendo llamadas sin parary mensajes de odio [como el que muestro], pues alguien publicó mi número de teléfono celular en redes sociales", escribió en X.

Sheinbaum señaló que los ataques son "burdos" e inofensivos, y que los números que deberían preocupar a la oposición son los de las enquestas.

66

No aceptamos en México a nadie que calumnie autoridades legales y legítimamente constituidas... El periodismo internacional, por famoso que sea, si calumnia siempre va a haber réplica"

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR Presidente de la República



Página: 1, 4





Luego de que el Presidente diera a conocer en su mañanera el número telefónico de una periodista de *The New York Times*, se filtraron ayer números de familiares del Mandatario, morenistas y cercanos al gobierno.



Página: 5

1/1

#AGENDA CAMPAÑA VA POR LOS JÓVENES: XÓCHITI GÁIVEZ

ALMAQUIO GARCÍA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Al reunirse con los jóvenes del Partido Acción Nacional en el Vigésimo Octavo Encuentro Nacional de Acción Juvenil, Xóchitl Gálvez afirmó que el próximo gobierno le cambiará la cara al tema de la inseguridad y la violencia en el país para las nuevas generaciones.

Luego de señalar que la campaña presidencial que iniciará el próximo viernes va por los jóvenes del país, la candidata presencial de Fuerza y Corazón por México (PRI, PAN y PRD), afirmó que le pondrán un alto a la delincuencia del país aplicando la ley.

"Sesenta mil jóvenes han sido asesinados en este gobierno. Eso es lo que vamos a cambiar, le vamos a poner un hasta aquí a los delincuentes porque esta mujer no les va a dar abrazos. Aquí no va a ver abrazos para los delincuentes, aquí les vamos a aplicar la ley", indicó.

En compañía de Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, y de Santiago Taboada, abanderado blanquiazul a la jefatura de Gobierno, Gálvez Ruiz expresó que los jóvenes serán la diferencia en los próximos comicios federales del 2 de junio.

"Todo mundo dice que los jóvenes son claves en esta elección, y si lo son. Ustedes van a ser la gran diferencia. Ustedes tienen que dar un ejemplo, los jóvenes de Acción Nacional se han caracterizado por ser jóvenes con una gran participación política", dijo y adelantó que su proyecto tiene como ejes principales la seguridad y la educación.



• En la reunión plantearon la necesidad de un bono escolar.

Gálvez dijo que analizará la propuesta de los jóvenes.





 Gálvez participó en un encuentro con jóvenes de Acción Nacional.

